

Suasana Haru Dan Kebahagiaan Peresmian RTLH tahap 3 Di wilayah Koramil 1418-02/Tapalang Berjalan Penuh Hikmat

M Ali Akbar - [SULBAR.PRESS.WEB.ID](https://sulbar.press.web.id)

Jun 6, 2023 - 19:30



Mamuju - Bertempat di Desa Ahu, Kecamatan Tapalang Barat, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, dilaksanakan secara virtual conference (Vicon) peresmian RTLH tahap 3 dan launching RTLH tahap 4 dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin tahun 2023. Acara tersebut dihadiri oleh 40 orang yang terdiri dari para pejabat, tokoh masyarakat, dan penerima

manfaat. Selasa (06/06/2023)



Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Letkol Inf Andi Ismail S.E. (Kasdim 1418/Mamuju), Drs H Mustafa Kampil (Ketua Baznas Mamuju), Kapten Inf Arif (Danramil [1418-02/Tapalang](#)), Iptu H Mino (Kapolsek Tapalang), Paharuddin Yahya (Camat Tapalang Barat), Jasmin (Kepala Desa Ahu), H. Patahuddin (Perwakilan Dinas Perkim Kabupaten Mamuju), serta masyarakat Desa Ahu.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan sambutan Mayjen TNI Dr. H. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M. Tr. (Han) Pangdam XIV/Hasanuddin, yang menyampaikan pentingnya program RTLH sebagai salah satu kegiatan unggulan dari Kasad (Kepala Staf Angkatan Darat) dan bantuan yang diberikan oleh Angkatan Darat kepada masyarakat yang tidak mampu, dengan harapan dapat meringankan beban mereka. Dalam pelaksanaan RTLH, Babinsa juga terlibat dalam proses rehabilitasi agar warga dapat menempati rumah yang layak. Program ini juga bekerjasama dengan pemerintah daerah atau forkopimda untuk kelancaran pelaksanaannya. Pangdam XIV/Hasanuddin juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Kodim, Ramil, dan Babinsa serta mengajak untuk tetap bersinergi dengan Polri.



Letkol Inf Andi Ismail S.E. (Kasdim 1418/Mamuju) menyampaikan rasa syukur atas lancarnya kegiatan RTLH tahap 3 dan 4. Ia mengungkapkan bahwa RTLH merupakan salah satu kegiatan unggulan Kasad yang diaplikasikan melalui Kodim 1418/Mamuju, dan keberhasilan ini tidak terlepas dari kerjasama semua unsur terkait. Meskipun Dandim tidak dapat hadir karena memiliki kegiatan di Makassar, ia berharap agar komunikasi antara pihak-pihak terkait dapat semakin baik dan mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini.

Drs H Mustafa Kampil (Ketua Baznas Mamuju) menyampaikan rasa terima kasih atas pembangunan RTLH dan mengucapkan selamat HUT ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin. Ia juga berharap bahwa kegiatan ini dapat mendapatkan pahala dari Allah SWT.



Selanjutnya, dilakukan penyerahan kunci rumah kepada penerima bantuan. Salah satu penerima adalah Ibu Halijah. Rumah tersebut berada di Desa Ahu, Kecamatan Tapalang Barat. Halijah bekerja sebagai ibu rumah tangga. Moment penyerahan kunci tersebut dilakukan dengan penuh keharuan dan kebahagiaan, simbol dari keberhasilan program RTLH dalam memberikan tempat tinggal yang layak bagi masyarakat yang membutuhkan.

Tidak hanya itu, rangkaian kegiatan berikutnya yaitu pembagian sembako kepada keluarga yang berisiko Stunting. Kegiatan ini dipimpin oleh Letkol Inf Andi Ismail S.E., (Kasdim 1418/Mamuju) didampingi oleh Ketua baznaz Danramil [1418-02/Tapalang](#), Dinas Sosial, Camat Kalukku, dan Tomas Tapalang Barat. Pembagian sembako tersebut diberikan kepada 5 orang penerima manfaat dengan harapan dapat membantu memenuhi kebutuhan dasar mereka.

Dengan diadakannya peresmian RTLH tahap 3 dan launching RTLH tahap 4 dalam rangka HUT ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin tahun 2023, diharapkan program ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat yang membutuhkan.